
日本アンドロイドの会 長崎支部

■第８回幹事会

日時：H２２年１２月７日１７：３０～

場所：（社）長崎県情報産業協会

出席者：有田、太田、藤嶋、深堀



今後の勉強会について
＜今後の勉強会について＞

・毎月１回の勉強会を開催。

・毎回講師を呼ぶのは難しい（予算的にも）ので、自分たちでの勉強が良いのでは？

・長崎支部内で、講師役を頼める人に頼む。 年に数回は、講師を呼んでの勉強会も開催する。

・参加者にはJavaの基礎は予め理解してもらう。

＝＞必要技術（例えば、タイマー制御、GoogleMap表示等）を毎回１テーマ決めて、事前に自学したうえで、

月１回の勉強会を行うのはどうか？

・次回の勉強会は、１２／１８（土）13:30～17:00。 場所は、ＮＩＳＡ会議室。

・内容は、「画面に表示してみよう！」という事で基本の要素を勉強する。

画面表示に関して、参加者に何か「ネタ」を準備してきてもらい、皆で勉強をする。画面表示に関して、参加者に何か「ネタ」を準備してきてもらい、皆で勉強をする。

人数に応じて、グループ分けも考える。

太田さんにリーダをやって頂く。

・PC持参

募集方法？ イベント開催支援ツ ル ATND（アテンド）の利用は？ ＞ ツ ルを利用してみる・募集方法？ イベント開催支援ツール：ATND（アテンド）の利用は？ ＝＞ ツールを利用してみる。

＜来年からの活動について＞

・場所はどうするか？

Nisa会議室は継続して使うことは難しいとのことであったが、二ヶ月に１度くらいであればＯＫ。

（土曜日の午後で予定をする。）

・Ｔｏｕｃｈ＆Ｔｒｙの機会をつくる。

次 幹事会＜次回幹事会＞

・未定（１２／１８の勉強会後に開催予定）


